

LAS VEGUILLAS

Día grande de romería en el Cristo de Cabrera

El santuario espera recibir hoy a cerca de 10.000 peregrinos para el tradicional besapiés a la imagen

EÑE | LAS VEGUILLAS

HOY es el día grande del Cristo de Cabrera y varios miles de personas pasarán por el santuario para el besapiés de la imagen, que permanecerá durante doce horas, desde las 9 de la mañana, hasta las 9 de la noche, bajo la gran capa instalada junto a su ermita.

El goteo constante de peregrinos comenzó el fin de semana, con la presencia "sobretodo de gente joven", señala el alcalde de Las Vegas José María Sánchez, "aunque el día más importante será hoy". Los cálculos sobre la afluencia de público auguran unas 10.000 personas a lo largo de toda la jornada.

La peregrinación al Cristo de Cabrera une generaciones que cumplen con la tradición, en muchas ocasiones originada hace muchas generaciones en la familia. La sencillez es la regla de esta peregrinación en la que los devotos llegan al santuario, escuchan la misa, y después llevan a cabo el besapies de la imagen. La mayor concentración de público se ha previsto que se produzca por la tarde, entre las seis y las nueve de la noche, aunque las colas ante la imagen son una constante durante toda la jornada.

Con las andas rodeadas de ramas de flores frescas y los fieles haciendo cola, durante muchos minutos, buscando depositar un beso en el clavo que sustenta los pies de la talla del crucificado. Esa será la imagen más repetida durante toda la jornada en el santuario, uno de los que mayor número de visitantes recibe al cabo del año en la provincia y que junto a Santa Teresa en Alba de Tormes encabeza el turismo religioso en Salamanca.

Desde el pequeño municipio han trabajado en los últimos meses para adecentar las callejuelas que llevan al templo y también han habilitado dos salidas de emergencia, con la posibilidad de que circulen vehículos por ellas. También serán sus trabajadores los encargados de la limpieza de la zona tras la romería.



La imagen del Cristo, durante el besapiés en la explanada del templo. | EÑE

LOS DETALLES

Horarios a tener en cuenta

La celebración durante el día de hoy de la romería del Cristo de Cabrera incluye ocho eucaristías a las que podrán acudir los peregrinos. Así, habrá misas desde primera hora de la mañana comenzando a las 5:30 horas con la primera en la que suelen estar presentes muchos de los caminantes que realizan la peregrinación a pie, durante la noche, desde Salamanca. La siguiente eucaristía será a las 7:00 de la mañana para dar paso después a las de las 9:00 y 11:00 horas. Por la tarde habrá tres misas, respectivamente a las 18:00, 19:00 y 20:00 horas. La misa solemne en la explanada de la ermita será a las 12:00 del mediodía y después se vivirá el tradicional besapies de la imagen.

Accesos

El acceso hasta la ermita estará regulado, como cada año, por patrullas de la Guardia Civil que indicarán a los vehículos los puntos de acceso y salida a los aparcamientos habilitados en los prados junto al templo.

Limpieza, aseos y hospital de campaña

Para facilitar que el entorno de la romería se mantenga limpio se han instalado por parte del Consistorio de Las Vegas varios puntos con contenedores de basura. Asimismo se habilitan aseos químicos para el uso de los visitantes y un hospital de campaña prestará los primeros auxilios a los peregrinos que lo necesiten.

Mercadillo

En los alrededores de la carretera de acceso al santuario se colocarán los tradicionales puestos del mercadillo en el que se ha previsto una media de más de sesenta expositores con todo tipo de mercaderías, desde artículos textiles a otros de alimentación. Las carpas de hostelería completarán el espacio dedicado al ocio.

SANTA MARTA DE TORMES



Representantes municipales y de Cocomfe-CyL. | EÑE

El nuevo proyecto de apoyo psicosocial ayudará a familias de personas con discapacidad

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes colaborará con Cocomfe-CyL y Afibrosal en un proyecto de Apoyo Psicosocial que apoyará a las familias de personas con discapacidad física y orgánica de la región, en el que se ha trabajado con municipios de otras provincias.

Es un programa que incluye un servicio de información y asesoramiento presencial, grupos de formación e intervención psicosocial, diseño y puesta en marcha de la app y web para cuidadores, servicio de apoyo psicosocial presencial para familias, actividades de formación teórico-práctico pre-

senciales para familias, encuentros socioculturales y de ocio entre los familiares, cursos de formación on line, videoconsultas y grupos de ayuda mutua.

Será impartido por una terapeuta ocupacional, que se encargará de los aspectos relacionados con la superación de barreras arquitectónicas domiciliarias y mejora en la autonomía en actividades vida diaria, formación y entrenamiento personalizado del uso de productos de apoyo necesarios para la autonomía personal. Además, habrá una trabajadora social que ofrecerá un servicio de información y asesoramiento presencial.

CABRERIZOS



Gran mural decorativo en el frontón. La alcaldesa de Cabrerizos, Lourdes Villoria, visitó ayer a los alumnos del programa formativo y de empleo 'Pintura en espacios libres y edificios municipales' para comprobar los trabajos ejecutados, que cuentan con un presupuesto de 150.000 euros. En estos momentos, se centran en el gran mural del frontón. | EÑE



HOY NOTICIAS DE:

BARBADILLO / SAN CRISTÓBAL DE LA CUESTA / VALVERDÓN

Más noticias de la provincia en la sección ¡Viva mi pueblo!

LAGACETA
desalamancas.es